





# Adiós al ex Decano Raúl Devés



El 6 de septiembre de 1985, el Rector Juan de Dios Vial Correa le entregó el Grado Académico Honorífico de Doctor Honoris Causa. En esa oportunidad, saludó emocionado al numeroso público que lo acompañó.

**F**alleció el destacado ingeniero Raúl Devés Julián. El profesional nació en Valparaíso en 1917, e inició sus estudios de Ingeniería en nuestra Universidad, en 1934. Su memoria de título versó sobre la Central Hidroeléctrica de Los Quillos. Cabe señalar que fue el alumno más brillante de su promoción, Presidente del Centro de Alumnos y posteriormente Jefe de la Cátedra de Construcción. Su trabajo profesional estuvo vinculado a más de quinientos proyectos de envergadura, entre ellos el Túnel Chacabuco, el Túnel Lo Prado, el Canal Bicble Sur y varias estaciones del Metro de Santiago.

En 1968, al ser nombrado Decano de la Facultad de Ingeniería de esta Casa de Estudios, Raúl Devés inició uno de los proyectos más trascendentes que han permitido modernizar y desarrollar la enseñanza de la Ingeniería de acuerdo a los avances científicos. Esto fue el Plan de Decanato de la Enseñanza de la Ingeniería en la Universidad Católica, que permitió, entre otras cosas, la formación de una planta de profesores de jornada completa, capaz de proporcionar enseñanza y a la vez realizar

investigación de alto nivel. Junto con esto fue el promotor de la construcción del Campus San Joaquín. Así es como, el Edificio del Decanato de la Facultad de Ingeniería lleva su nombre.

«La enseñanza de la Ingeniería ha sido, dentro de mi preocupación por la docencia en general, una motivación incesante». «Estimo que la formación del ingeniero y del profesional en general no es completa si no tiene una base moral en que la ética sea no un fin, sino más bien una forma de ser», señalaba Raúl Devés.

Entre las muchas distinciones que recibió se cuenta la Medalla de Oro del Instituto de Ingenieros de Chile y el Grado de Doctor Honoris Causa de nuestra Universidad. Recientemente, el Instituto Tecnológico de Massachusetts (MIT) de los Estados Unidos inauguró la Sala «Raúl Devés Room», en su nueva Escuela de Negocios. Con ello, este importante centro de estudios reconoció su enorme contribución a la educación chilena.

Con motivo del fallecimiento del ex Decano, nuestra Universidad decretó duelo oficial por tres días, con el izamiento de su pabellón institucional a media asta en todos sus recintos.

# Adiós al ex Decano Raúl Devés [artículo].

Libros y documentos

## FECHA DE PUBLICACIÓN

1996

## FORMATO

Artículo

## DATOS DE PUBLICACIÓN

Adiós al ex Decano Raúl Devés [artículo]. retr.

## FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

## INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

## UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile